



Diputados del PAN buscan invalidar sesión en la que se aprobó la reforma al PJ

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “México no merece que su primera Presidenta electa en 200 años de la vida de la República, no lo haga con todo decoro, protocolo y con toda la ceremonia que merece este evento. Es un evento histórico y como tal, debe desarrollarse en San Lázaro”, señaló el diputado panista, **Federico Döring**.

El PAN busca ir más allá, recurrirán a un amparo para invalidar la sesión de diputados en la sede alterna en la que Morena y sus aliados aprobaron la reforma al Poder Judicial.

Por su parte, la coordinadora de la bancada blanquiazul, **Noemí Luna Ayala**, señaló que hubo más de 700 reservas en el dictamen y que incluso se reservó todo el documento para su votación en lo particular y que lo más grave, fue que no hubo condiciones para tener la certeza del quórum legal de si quienes estaban sentados en las sillas eran o no diputados.



<https://onedrive.live.com/?cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21s45dd5b484ba345b6be111c66b82979e&parId=BEBB992B33844BAA%21s51f2ee2ab5664ee8be64aa6db1a0717e&o=OneUp>